



Daniele FALLIN est Doyenne James W. Curran de la santé publique à la Rollins School of Public Health de l'Université Emory. Elle est reconnue mondialement pour ses recherches axées sur l'application des méthodes d'épidémiologie génétique à l'étude des troubles neuropsychiatriques, notamment l'autisme, la maladie d'Alzheimer, la schizophrénie et les troubles bipolaires, ainsi que sur le développement d'applications et de méthodes pour l'épidémiologie génétique et épigénétique appliquées à la santé mentale et au développement. Elle a également œuvré à la promotion de l'intégration de la santé mentale dans le domaine de la santé publique. Mme Fallin a été élue à l'Académie nationale de médecine des États-Unis en 2023.

Mme Fallin a précédemment occupé le poste de présidente du département de santé mentale et celui de Professeure Sylvia et Harold Halpert et Professeure du centenaire Bloomberg à l'École de santé publique Bloomberg de l'Université Johns Hopkins, où elle a occupé des postes conjoints dans les départements d'épidémiologie et de biostatistique de l'École Bloomberg et dans les départements de médecine et de psychiatrie de l'École de médecine Johns Hopkins. Au sein de l'École Bloomberg, Fallin a dirigé le Centre Wendy Klag pour l'autisme et les troubles du développement et a précédemment occupé le poste de directrice du domaine de l'épidémiologie génétique au sein du département d'épidémiologie jusqu'en 2013.

Daniele FALLIN is the James W. Curran Dean of Public Health at the Rollins School of Public Health at Emory University. She is recognized globally for her research focused on applying genetic epidemiology methods to studies of neuropsychiatric disorders including autism, Alzheimer's disease, schizophrenia, and bipolar disorder and to developing applications and methods for genetic and epigenetic epidemiology, as applied to mental health and development. She has also worked to promote the integration of mental health into the field of public health. Fallin was elected to the US National Academy of Medicine in 2023.

Fallin previously served as chair of the Department of Mental Health, and as the Sylvia and Harold Halpert Professor and Bloomberg Centennial Professor at the Johns Hopkins Bloomberg School of Public Health, where she held joint appointments in the Bloomberg School's Departments of Epidemiology and Biostatistics and the Johns Hopkins School of Medicine's Departments of Medicine and Psychiatry. While at the Bloomberg School, Fallin directed the Wendy Klag Centre for Autism and Developmental Disabilities and previously served as director of the genetic epidemiology area within epidemiology until 2013.